

Dokumentation des Kunstprojektes „verhüllt...? transparent...?“

Die Klasse 2a hat im Rahmen einer Projektwoche vor einiger Zeit Eulen aus Stoff genäht.

Für ein weiteres Projekt, dass für den Kunstwettbewerb durchgeführt wurde, durften diese Eulen oder ein Lieblingskuscheltier in der Schule weiter genutzt werden.

Gemeinsam haben wir die Künstler Christo und Jeanne Claude und deren herausragende Verhüllungswerke kennengelernt. Die Klasse 2a war sich sicher:

Das können wir auch!

In einem gemeinsamen Projekt im Kunstunterricht wurden die Eulen und Kuscheltiere verhüllt. Wir haben großen Wert auf die Verhüllung ohne Verlust der Formgebung gelegt oder die Farbgebung durchleuchten lassen. Vorher und nachher Bilder wurden gemacht und ein kleines Rätsel für die gesamte Schulgemeinschaft im Flur erstellt:

TRANSPARENT – VERHÜLLT WAS GEHÖRT WOZU?

Folgende Schüler waren aktiv beteiligt:

Ole Ahlhorn
Weaam Alathie
Levi Barth
Ali Bashid Ahmad
Hanna Dietrich
Nayla Epp
Emma Fenske
Sofie Herzog
Luna Lucy Holschbach
Timon Kettler
Angelina Kuhlmann
Mirella Litke
Mirah Mahmoud
Lucy Marth
Michel Marth
Marie Pfeiffer
Aischa Quasizada
Joanna Ritter
Antonia Simon
Julina Steinbach
Markus Vogt
Tom Ian Westhöfer
Aischa Qasizada